

Radio Havane Cuba dédie un espace à la guérilla de Che Guevara en Bolivie



La Havane, 6 jan. (RHC).- Radio Havane Cuba a créé, sur son site web, un espace dédié à Che Guevara à l'occasion du 50e anniversaire de la guérilla internationaliste qu'il a commandée en Bolivie.

Notre station diffusera une série documentaire de 21 chapitres intitulée «Les semences de Ñancaguasú» au sujet des 29 combattants boliviens qui ont lutté dans les rangs de la guérilla du Che. C'est la première fois que cette série est mise à la disposition des auditeurs et des internautes.

Les témoignages audiovisuels recueillis par Adis Cupull et Froilán González permettent de mieux connaître ces combattants qui, aux côtés de 16 Cubains et de 3 Péruviens, ont pris part à l'une des luttes les plus glorieuses pour l'indépendance du continent latino-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/117664-radio-havane-cuba-dedie-un-espace-a-la-guerilla-de-che-guevara-en-bolivie>



Radio Habana Cuba